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７  会議の概要 

委員長    ただいまから、まちづくりと公共交通対策

特別委員会を開会いたします。 

〔報道機関のテレビカメラ撮影を許可〕 

委員長    まず、委員会記録の署名委員に、髙道委員、

東委員を指名いたします。 

      これより、 

屋外広告物の是正状況について、  

道路空間を活用した賑わい創出事業につい

て、  

以上２件を一括して、順次、当局から説明

を求めます。 

中村副市長  〔挨拶〕  

都市政策課長 〔屋外広告物の是正状況について、 

委員会資料により説明〕 

中心市街地  〔道路空間を活用した賑わい創出事業について、 

活性化推進課長 委員会資料により説明〕 

委員長    ただいまの説明について、質問等はござい

ますか。 
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東委員    大手モール景観バナーフラッグ掲出事業に

ついて、８月２６日に１，０００人デザイ

ンイベントが開催されました。バナーフラ

ッグは、１，０００人の市民が描いた絵を

用いたデザインとするようですが、イベン

トに何人くらい参加されて、絵はどれくら

い集まっているのか教えてください。 

中心市街地  8 月２６日までに約８００人から絵をいた 

活性化推進課長 だいております。あすまで募集をすること  

にしておりますので、目標である１，００

０人に達するのではないかと想定しており

ます。 

小西委員   イベントやトランジットモールの社会実験

の予算について、教えてください。 

中心市街地  委員会資料６ページの大手モールフェスで  

活性化推進課長 すが、環状線沿線夜間景観ライトアップ実  

行委員会と私どもの予算額を合わせて、約

１，２００万円を見込んでおります。 

上野委員   バナーフラッグについて、市民の方が描か

れた絵をもとにしたデザインと景観に配慮

したデザインの２種類があるというふうに

書かれているのですが、このバナーフラッ

グを使うときは、２種類を混在して掲示す
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るのか、それともイベントごとの内容に応

じて２種類を使い分けるのか、どちらでし

ょうか。 

中心市街地  例えば、越中大手市場等のイベントがござ  

活性化推進課長 いますので、そのときに掲げるものと、富  

山市が単独で行うようなイベントで掲げる

もので分けるため、２種類を作成したいと

考えております。  

上野委員   ちなみに、いつも大手モールで行っている

越中大手市場のほうは、１，０００人の市

民の方が描かれた絵をもとにしたデザイン

のバナーフラッグを使われる予定ですか。 

中心市街地  はい、そうです。 

活性化推進課長

石森委員   屋外広告についてですが、思いのほかまだ

違反が多いと感じているのですけれども、

特に違反が多い地域はあるのですか。委員

会資料３ページに緑色や黒色、赤色の区域

があるのですが、特に多い地域はどこかあ

るのでしょうか。  

都市政策課長 違反が多い地域について確認しております 

が、特に中心市街地は、都市景観の形成で
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すとか、魅力の向上を率先して取り組むべ

きと考えておりまして、まずはその違反広

告物について是正をさせていただいている

ような状況でございます。 

石森委員   この６，０８６件というのは、この地図に

載っている地域全体の数ですか。  

都市政策課長 中心市街地での数です。 

石森委員   黒色の部分  城址大通りは、歩くことがよ

くありますが、ほとんど違反はないように

思えます。緑色の区域から外の区域は、車

で通ることしかないのですが、言われてみ

ると違反かなというものがあります。委員

会資料５ページに補助金について書いてあ

りますけれども、違反者に対して、書類を

配付するなど、制度の周知は確実にされて

いるのでしょうか。 

都市政策課長 補助金制度につきましては、ホームページ 

や広報に載せておりますが、今おっしゃら

れたように、違反者に対しては、直接是正

指導の手続書類を順次配付しておりますの

で、周知はされていると思っております。 

石森委員   ちなみに、ことしの補助金はどのくらいの
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予算額を見込んでおられるのでしょうか。 

都市政策課長 今年度の補助金につきましては、当初予算 

額で５００万円を見込んでおります。 

石森委員   ５００万円ということは、単純にこの補助

金でこの限度額だとすると、数件の補助を

想定されているということですか。 

都市政策課長 この補助金制度は、平成２２年に創設した 

もので、補助金を活用して、これまで２５

カ所の改修を行っております。私どもとし

ても、補助金を活用して、早期に改修に着

手していただきたいとは思っているのです

が、何分こちらからお渡しする補助金は、

補助率が補助対象工事費の３分の１以内と

なっておりますし、自己負担も伴います。

補助金の活用については、数件にとどまる

のではないかなと考えております。 

石森委員   富山市の南部には、目を覆うような広告は

ないように思うのですが、これも富山市の

売りの１つでありますので、ぜひ強力に推

進していただいて、引き続き周知をしてい

ただきますよう、よろしくお願いしたいと

思います。  
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有澤委員   この条例は、市の全域に当てはまるのです

よね。 

都市政策課長 富山市全域が対象です。 

有澤委員   たまたまこの範囲を調査されたということ

ですが、委員会資料を見ると、平成１７年

に条例が制定されています。合併前の旧町

村の調査は、どのような状況でしょうか。 

都市政策課長 御指摘のように平成２８年度につきまして

は、中心市街地において調査を行いまし

た。今後、郊外の幹線道路沿線ですとか、

当然、今おっしゃられた旧町村について

も計画的に調査を行いまして、違反広告

物があれば是正指導に取り組みたいと思

っております。  

有澤委員   ファボーレの広告を直していたのは、こと

しだったでしょうか。ファボーレの広告は

違反広告物として是正をしたわけですか。 

都市政策課長 屋上広告の基準が平成２２年度に改正され 

      たことを受けて、ファボーレさんの広告は、

既存不適格広告物になってしまいました。

更新手続のタイミングで、良心的に是正に

取り組んでいただき、私どもとしては大変
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よい事例になっていると思っています。 

委員長    ほかによろしいですか。 

      〔発言する者なし〕  

委員長    ほかにないようですので、この程度にとど

めます。 

小西委員   この議題ではないのですが、前回のまいど

はやバスの運行の見直しについての議題の

ときに、地域の自治振興会と話をして進め

るというようなことを言われたと思うので

すけれども、それが現在どういうふうに進

んでいるのか……  

委員長    小西委員、それはきょうの議題ではござい

ませんので、直接担当課のほうに聞いてい

ただければと思います。 

これをもって、まちづくりと公共交通対策

特別委員会を閉会いたします。 
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平成２９年８月３０日 

まちづくりと公共交通対策特別委員会記録署名 

委 員 長  村  家    博  

署 名 委 員  髙 道  秋  彦  

署 名 委 員  東     篤


